

Déposé aux archives.

5.—Soumise une communication de M. W. Timmons, suggérant l'imposition d'une taxe sur les coqs.

Résolu: De référer à la Commission de Législation.

6.—(14937) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant la nomination d'un aide-plombier pour son département au salaire de \$600.

Résolu: D'approuver le principe de ladite nomination.

7.—(14962) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, transmettant l'offre de M. A. Lavigne de fournir et poser 32 "stores en éclisses" dans les châssis des grandes salles du Marché Bonsecours côté sud.

Résolu: De référer à l'Agent des Achats et des Ventes pour achat.

8.—Soumise une communication de M. James W. Mel-drum au sujet de la condition de l'avenue Oxford.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport immédiat.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 5 juillet 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président; tous présents.

1.—Sur recommandation des chefs de divers départements, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil:

1° A l'effet de voter une somme de \$33,192.75 pour l'engagement de 75 pompiers additionnels;

2° A l'effet de transmettre au Conseil un plan montrant la situation des terrains offerts en vente à la Cité par MM. Beausoleil, Limitée, et la "Royal Trust Co.";

3° A l'effet de transmettre au Conseil, pour référence à la Commission de Législation, un rapport de l'Ingénieur en Chef concernant la réglementation de la circulation des voitures à moteur dans les rues;

4° A l'effet de voter \$1,500 pour payer les frais de voyage et les dépenses des délégués à la Convention de l'Union des Municipalités Canadiennes et de l'Union des Municipalités Américaines;

5° A l'effet d'acheter, au prix de \$20,320.00, un Vacuum Cleaner de la maison "Mussen Limited" et trois balayeuses-humecteuses de la maison Durey-Sohy;

6° A l'effet d'appliquer au pavage en asphalte de la rue Rachel, entre les rues Papineau et Iberville, un montant de \$30,800, voté pour le pavage en asphalte de la rue Rachel, entre les rues Papineau et DeLorimier;

7° A l'effet de voter une somme additionnelle de \$2,191 pour parfaire le montant requis pour l'achat des propriétés de M. Thos. Cushing re agrandissement du parc LaFontaine;

8° A l'effet d'annuler un crédit de \$2,300 voté pour la construction d'un égout dans la rue Georges V;

9° A l'effet de permettre à M. Alfred Gravel de maintenir une voute construite dans le trottoir en face de sa propriété, No 391 de la rue Marie-Anne Est;

10° A l'effet de voter une somme de \$272 pour l'exécution de certaines réparations au Château de Ramezay;

11° A l'effet de voter \$15,300 pour la construction d'un égout dans la rue Georges V, de la rue Notre-Dame aux voies du "Canadian Northern".

2.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité au montant de \$30,026.68 suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

3.—(14987) Sur recommandation de l'Ingénieur, il est

Filed of record.

5.—Submitted a communication from Mr. W. Timmons, suggesting that a tax be imposed upon roosters.

Referred to the Legislation Committee.

6.—(14957) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that an asst. plumber be appointed for his department, at a salary of \$600.

Resolved: To concur in the principle of such an appointment.

7.—(14962) Submitted a report from the Superintendent of Markets, transmitting a letter from Mr. A. Lavigne offering to furnish and install 32 venetian blinds in the windows of the large halls of Bonsecours Market, on the south side.

Referred to the Purchasing and Sales Agent.

8.—Submitted a communication from Mr. James W. Mel-drum, anent the bad condition of Oxford Avenue.

Referred to the Chief Engineer for an immediate report.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 5th July 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée in the chair, and all the members of the Board.

1.—On the recommendation of the Heads of the different Departments, it was

Resolved: That reports be made to Council as follows:

1. To vote the sum of \$33,192.75 to engage 75 additional firemen;

2. Transmitting to Council a plan showing the location of the lots offered for sale to the City by Messrs. Beausoleil, Limited, and "The Royal Trust Coy.";

3. Transmitting to Council for reference to the Legislation Committee a report from the Chief Engineer to regulate the traffic of motor vehicles on the streets;

4. To vote \$1,500 to pay the travelling expenses of the delegation to the convention of the Union of the Canadian Municipalities and of the Union of the American Municipalities;

5. To purchase at the price of \$20,320.00, a Vacuum-Cleaner from the firm of "Mussen Limited" and three sprinklers and sweepers from the firm of Durey Sohy;

6. To apply to the asphalt paving of Rachel street, between Papineau and Iberville streets, an amount of \$30,800, voted for paving with asphalt Rachel street, between Papineau and de Lorimier streets;

7. To vote an additional sum of \$2,191, to make up the amount required for purchasing Mr. Thos. Cushing's properties re enlargement of LaFontaine Park;

8. To annul an appropriation of \$2,300, voted for the construction of a sewer in Geog V street;

9. To allow Mr. Alfred Gravel to maintain a vault constructed under the sidewalk, opposite his property, No. 391 Mary Ann street East;

10. To vote the sum of \$272, for certain repairs to the Chateau Ramezay;

11. To vote \$13,300, for the construction of a sewer in Geog V street, from Notre Dame street to the Canadian Northern tracks.

2.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$30,026.68 as per certified list.

Resolved: That payment of same be authorized.

3.—(14987) On the recommendation of the Engineer, it was